



Der **30. Frankfurter Ruder-Marathon** auf der Oder

am **Sonnabend, den 26. September findet statt!**

Wir erhalten Anfragen, ob wegen der Wassersituation der Oder der traditionelle Marathon durchgeführt werden kann.

Unsere Antwort: **ja - und wir freuen uns darauf.**

Es ist das siebente Mal in der Geschichte des Marathons, dass die Wassersituation kritisch war. Nur einmal führte das zu einer Absage. Seit dem haben wir eine Ausweichvariante für den Sattelplatz.

Diese befindet sich direkt am Ausgang des Oderarms und bietet gute Bedingungen für uns. Anbei ein Bild von der aktuellen Situation des Oderarmes an dieser Stelle (natürlich noch ohne Steg).



Es bleibt dabei: um 13:00 Uhr eröffnen wir unseren Marathon am Sattelplatz.

Wieder geht es um Zeiten und Plätze bei einer Regatta, die auf der Idee einer Wettfahrt aus dem Jahre 1898 aufbaut.

Informationen und Bilder des Vorjahres könnt Ihr unserer Internet-Seite entnehmen. In diesem Jahr versuchen wir erstmalig mit einer Drohne Ruder-Bilder aus der Luft zu erstellen und werden diese beim Ruderfest ab 18:00 auch zeigen.

Tradition ist auch die besondere Getränke-Übergabe im Zielbereich (Variante 11).

Jens Büring - Vorstandsvorsitzender des FRC von 1882 e.V.

